

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 10 de Noviembre de 2015.

El Ayuntamiento celebra el Día de la Memoria y rinde homenaje a las víctimas del terrorismo en Irun

-

- M.A.I.
- IRUN

10 noviembre 2015 00:20

Hoy, 10 de noviembre, se celebra el Día de la Memoria. El Ayuntamiento de Irun se sumará a esta conmemoración instaurada, desde hace seis años, por las instituciones vascas. A las 12.00 se celebrará un acto, al que asistirán todos los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento y abierto a todos los ciudadanos que quieran sumarse, en el monolito situado en la avenida Iparralde. Los asistentes guardarán cinco minutos de silencio y se realizará una ofrenda floral.

El Día de la Memoria de este año tendrá un carácter especial, ya que durante la conmemoración se colocará una placa con los nombres de las víctimas del terrorismo de Irun. Los nombres han sido extraídos del documento 'Los retratos municipales de la memoria', elaborado por el Gobierno Vasco.

En la ciudad el número de víctimas asciende, concretamente, a 31 personas: 27 de ETA, dos del BVE (Batallón Vasco Español) y otras dos de autoría confusa.

En la placa que se colocará hoy en el monolito de la avenida Iparralde figurarán, no obstante, veinte nombres, los de aquellos cuyas familias han autorizado que aparezcan.